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開 会（午前１１時００分）

開会・開議

議長（大谷内義一）

ただいまから、平成１８年第１回能登町議会臨時会を開会いたします。ただ

いまの出席議員数は３５人で、定足数に達しておりますので、これより本日の

会議を開きます。本日の議事日程はお手元に配布のとおりです。あらかじめ、

本日の会議時間を延長しておきます。

会議録署名議員の指名

議長（大谷内義一）

日程第 1「会議録署名議員の指名」を行います。会議録署名議員は、会議規則

第１１９条の規定によって、１７番鍛治谷眞一君、１９番谷上幸男君を指名い

たします。

会期の決定

議長（大谷内義一）

日程第２「会期の決定」の件を議題といたします。

お諮りします。本臨時会の会期は、本日 1 日にしたいと思います。 
これにご異議ございませんか。 （なしの声）

異議なしと認めます。

よって、会期は本日 1 日とすることに決定いたしました。 

諸般の報告

議長（大谷内義一）

日程第３「諸般の報告」を行います。

地方自治法第１２１条の規定により、本臨時会に説明員の出席を求めたとこ

ろ、説明員として本日の会議に出席している者の職・氏名は、別紙の説明員名

簿として、お手元に配布いたしましたのでご了承いただきたくお願いいたしま

す。

2



報告第１号～議案第４号

議長（大谷内義一）

日程第４ 報告第１号 専決処分の承認を求めることについてから、日程第

８ 議案第４号 「平成１７年度能登町立松波小学校大規模改造第２期工事請

負契約について」の議決の一部変更についてまでの５件を一括議題といたしま

す。町長から提案理由の説明を求めます。

町長持木一茂君

提案理由の説明

町長（持木一茂）

新年あけまして、おめでとうございます。

 本日、ここに平成１８年第１回能登町議会臨時会を招集いたしましたところ、

議員各位には、新年早々にもかかわらず、公私ともご多忙の中をご出席を賜り

まして、誠にありがとうございます。

本日提案いたしております、各議案の提案理由をご説明する前に、大雪の状

況について一言申し上げます。

 昨年末に日本列島を襲った強い寒波による、日本海側を中心にした記録的な

大雪の影響で、全国の降雪累計は過去１０年平均の約３倍にも達し、雪害によ

る死亡事故者数は、１８道県で１００人を超え、被害状況は昭和５８年度以来

最悪となっております。石川県災害対策本部の発表では、昨年１２月からの大

雪による県内の人的被害は２０日現在、死者５人、重軽傷者２３人で、住宅の

被害は全壊１棟、一部損壊３棟、車庫や納屋などの損壊は２７棟、農林関係で

は、ビニールハウスの倒壊や一部損壊が２６５棟あると報告し、累計降雪量は

１６１㎝で過去５年平均をすでに超えているとのことです。能登町においても、

除雪作業中の事故や建物の倒壊等の被害が発生しております。

今後、本格的な降雪の時期に入りますので、町といたしましても厳重な警戒と

監視を行ってまいりますが、町民の皆様におかれましては、健康管理や安全管

理を十分図っていただくとともに、節水やスムーズに道路の除雪が行えるよう

ご協力をお願いいたします。

 なお、今後も降雪が見込まれますので、消防水利の確保のため、消火栓や防

火水槽付近の除雪につきましても、町民の皆様のご協力をお願いいたします。 

また、全国的に建物が倒壊する事故が多発しており、屋根の雪降ろしをいつ
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すべきか、各住宅によって建物の強度が異なりますので、自分の建物はどの程

度になったら屋根の雪降ろしをすべきか建築関係者などから情報を得ておくこ

とも重要です。大雪による死者の８割は６０代以上の高齢者に集中しておりま

す。高齢者の方は、無理をせず業者などへ雪降ろし作業等を委託することも大

切ですが、「雪かきサービスを行う」と訪問する不審な業者が、県内にも現れて

います。高額なサービス料を請求する可能性がありますので、民間業者とサー

ビス契約をする場合は、見積もりをとり、内容をしっかり確認のうえ必ず契約

書を交わし、不審な雪かき業者には頼まないようご注意をお願いするものです。 
 さて、現在、新年度の予算編成に取り組んでいる最中でありますが、合併後

の新たな視点に立って、限られた財源の重点的・効率的配分をなし、経費の縮

減に努めておりますが、除雪はやめることができない行政サービスです。この

記録的な大雪の影響で、これまでに昨年度の実績をハイペースで上回る除雪費

用を費やしており、大幅な予算の上積みに対する財源確保に大変苦慮していま

す。国土交通省は、臨時措置として市町村に対し、除雪費用の半分を補助する

方針を示していますが、具体的配分額や交付時期などは、いまだ決められてお

りません。町といたしましては、住民の生活道路である町道が、円滑に除雪さ

れるよう万全の体勢を敷くとともに、事故防止のため危険な地域に関する情報

提供等様々な事態に対応できるよう関係機関との連携を密にし、生活路線の確

保に全力を尽くす所存でありますので、議員各位には一層のご理解とご協力を

賜りますようお願い申し上げます。 
 それでは今回ご提案いたしました報告 1 件、議案 3 件につきまして、その大

要を逐次ご説明いたします。 
 報告第 1 号「専決処分の承認を求めることについて」の「平成１７年度能登

町一般会計補正予算(第４号)」でありますが、除雪にかかる経費として、先般の

１２月定例会で除雪業務委託料を補正させていただきましたが、なにぶんに昨

年１２月の降雪量は全国的にも記録低名大雪となり、能登町においても３箇所

の観測所で積雪量が、それぞれ警戒積雪深を超えるほどの積雪を記録しており

ます。１２月の除雪委託料だけでも、すでに昨年度の実績を超過する事態とな

っていることから、緊急に 8 款 2 項 2 目の除雪対策事業のうち、１３節の除雪

業務委託料を 3 千 9 百万円増額する補正予算を、地方自治法第１７９条第 1 項

の規定に基づき専決処分いたし、住民の生活安全の確保にあてることといたし

ましたので、同条第３項の規定により議会に報告し、承認を求めるものでござ

います。 
 次に、議案第 1 号「平成１７年度能登町一般会計補正予算(第５号)」でありま

すが、例年ですと、これからが積雪の本番であり、今後３月までの気象予報に

おいても、さらなる降雪が予想されておりますので、管内の交通確保や民政の
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安定を図るために、今後の対策経費として、除雪業務委託料を１億２百万円増

額することとしましたので宜しくお願いいたします。 
 次に、議案第２号「平成１７年度新世代地域ケーブルテレビ施設整備事業伝

送路工事請負契約について」の議決の一部変更についてでありますが、平成１

７年第３回定例会において議決をいただいたものですが、変更の主な内容は、

小木、市之瀬、越坂の各地区の工事確定に伴いまして、内浦サブヘッドサーバ

ー施設の一部削減や当初の整備対象戸数１，０７６世帯が１，００２世帯に減

少したことなどの理由により、１千２百２９万５千５百円を減額し、１億４千

７百６３万円に変更するもので、宜しくお願いいたします。 
 次に、議案第３号「第２多目的交流センター建設工事請負契約について」の

議決の一部変更についてでありますが、当初、既存施設の敷地を横断して工事

を行う計画でしたが、既存施設の運営と平行して作業を行う上で、資材・重機

車両などの作業スペースの確保が困難な状況となりましたので、作業工程の向

上及び施設自体の維持管理能力の向上を図るため、施設裏側の溜め池側に管理

道路を新設することとし、６百９万円を増額し、２億２千３百４４万円に変更

するもので、よろしくお願いいたします。 
 次に、議案第４号「平成１７年度能登町立松波小学校大規模改造第２期工事

請負契約についての議決の一部変更についてでありますが、変更の主な内容は、

体育館の外部妻壁に裂け目が生じたことによる２重壁の改修工事や体育館天井

の下地振れ止め補強工事が、新たに必要になりましたので、２百９２万９千５

百円を追加し、６千４百８７万９千５百円に変更するもので、よろしくお願い

いたします。 
以上、本臨時会に提出いたしました議案等につき、その大要をご説明申し上

げましたが、議員各位におかれましては、重ねて慎重なるご審議をいただいた

うえで、適切なるご決議を賜りますようお願い申し上げまして、簡単ではござ

いますが提案理由の説明を終わらせていただきます。どうか宜しくお願い申し

上げます。 
 

（委員会付託の件） 
 
議長（大谷内義一） 

 以上で、提案理由の説明が終わりました。お諮りいたします。報告第１号及

び議案第１号から議案第４号までの４件、併せて５件については、委員会付託

を省略し、全体審議といたしたいと思います。これにご異議ございませんか。 
 （なしの声） 
異議なしと認めます。 
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 よって、報告第１号及び議案第１号から議案第４号までの４件、併せて５件

については、委員会付託を省略し、全体審議とすることに決定いたしました。

質 疑

議長（大谷内義一）

これから質疑を行います。質疑はありませんか。

１６番山本一朗君

１６番(山本一朗) 
 議案の方で、一般会計で先程の全協でも除雪対策費非常に嵩張ってきている

と、非常に困難だと言いつつもですね、まず、ひとつ、教育長にお聞きしたい

んですけど、通学路ですね、通学路の確保、特に１２月から１月の初めにかけ

まして、金沢とか七尾あたりで幼稚園の園児の送り迎えでほとんどが、お年寄

りが送り迎えしているとか、お母さんが軽四とかで幼稚園の方に来ていると、

そういったときにかなりの事故が発生していると、よくマスコミにあります。

当町でも、私自身宇出津の方で二つあるそこを見ているんですけども、非常に

お年寄りが送り迎えに苦労なさっているとゆうことを、目の当たりに見ました

が、あのあたりはもう少し弱者の交通対策というか、きちんと対応できないの

かなあと、特に保育所関係です。柳田、内浦含めての保育所関係の道路がどう

なっているのかと、非常に弱い人たちの歩く場所なんですから、その辺を教育

長はつぶさに見られて、的確なご指示されてきたのかまずそれが一点と、もう

ひとつ、除雪にからみまして、この寒さですけど、坂口課長にお聞きしたいと

思いますが、宇出津駅がのと鉄が無くなりまして、バスの運行そして今現実に

宇出津駅がバスターミナルとして機能しております。その宇出津駅の現在バス

待合室に使っている場所にあの寒い中にで、ストーブが一つも無く、火の気が

無いとこに宇出津病院等に通ってこられるお年寄りが、まるで冷蔵庫の中に入

るような形で待っておられます。それに対して、行政が何か救いの手を差しの

べることをできないものかそれが一点です。もう一点最後に農林課長にお聞き

したいんですが、先程の町長の説明においてでもですね、また、農業等の被害

がビニールハウス等にまた今後、支障をきたすというときに、ビニールハウス

に積雪等が着たときに、ただひたすらに潰れるの待つような課長なのか、潰れ

る前に何とかそのビニールハウス等を助ける手だてをどう考えておられるのか、

ご説明願いたいと思います。以上の三点をまとめてご答弁願いたいと思います。 
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議長（大谷内義一） 
 教育長石井勲雄君 
 
教育長 (石井勲雄) 
 山本一朗議員の質問にお答えしたします。通学路の確保につきましては、建

設課の方にお願いいたしまして、歩道の方の除雪をしていただきまして、あと、

学校の付近の部分は学校の職員の方にも、児童生徒の方に影響の無いようにで

きるだけ確保するように指導はいたしました。それから、山本議員さんからも

ご連絡をいただきまして、早急に建設課の方へのお願い等、できるだけ弱者の

そうゆう安全・歩行等の確保ということで努力をしてきましたけれども、今後

も取り組みをしっかりとやっていかなければならないと、そのように思ってお

ります。以上です。 
 
議長（大谷内義一） 
 企画財政課長坂口良生君 
 
企画財政課長 (坂口良生) 
 ただいまの山本議員の質問にお答えいたします。宇出津駅のバスターミナル

で大変火の気が無くて寒いというようなお話かと思います。私も、松波のほう

から宇出津の役場の方へ通勤しております。その中でもバスの待合所の無いと

ころもあります。そこ立っておいでれる方も待っておられる方もおいでます。 
私も、個人的には、大変寒いなあというふうな思いを持っております。ただ、

宇出津のバスターのミナルでも、管理人が今現在おりません。そうゆう中で、

火の気をだすということは、大変危険な面とか、安全面もあります。そうゆう

形の中で、今後バス待合所全体の問題として取り組んでいきたいと考えていま

すので、ご理解の程よろしくお願いいたします。 
 
議長（大谷内義一） 
 農林課長本谷猛君 
 
農林課長（本谷猛） 
 ただいまの山本議員の質問で、ハウスの倒壊をだまって見ているのかという、

対策問題ですけれども、ハウスの倒壊に関しましては、農林総合事務所、  、

農業共済、町、あわせまして対策をこうじております。１０数棟の倒壊があっ

たわけですけれど、倒壊の前にまず補強材を入れてほしいと指導しております。

それから、どうしても追いつかないという場合は、シートのカットをしてハウ
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スの倒壊を防止することもお願いしてあります。他に   とか、総合事務所

も出でおりますけれど、共済さんもでられまして、高齢者の方の家の除雪も出

ています。現在、いろんなところで指示をいたしておりますので大丈夫でござ

います。

議長（大谷内義一）

ほかにありませんか。３番向峠茂人君

３番 (向峠茂人) 
 議案第２号で、小西課長にお聞きします。先程の全協の説明で当初の加入者

が、契約予定が１，０７９件ですか、最終的には、１，００２件と７７件の減

となっております。この内浦地区に於いては、一日も早いケーブルの完成を願

っておるわけですが、この７７件の加入者の減によって当初の計画より、工事

というか完成する期日が７７件の減により、早まるのか、早まらないのか、そ

の点をひとつご説明願います。

議長（大谷内義一）

広報情報推進課長小西和夫君

広報情報推進課長 (小西和夫) 
 向峠議員さんにお答えいたします。工期につきましては、現在雪の為に当初

は１月３０日完成予定でありましたけれども、２月１４日まで工事延期をいた

しました。それで、検査予定は今のところ２月６日を予定をしております。以

上です。

議長（大谷内義一）

ほかにありませんか。２２番久田良平君

２２番 (久田良平) 
 先程の山本議員と若干重複するかと思いますけど、議案第１号の除雪対策費

の中で、今年度１億７千３百４２万４千円の除雪費が計上されて、そのうち、

１億有余の金が支出されたと先程全協にもお聞きしたんですけど、この中で、

いわゆる除雪対象の町道が何路線あるのか、またそのうちの町道の中でも特に、

通学、通園の路線が何路線あるのかお聞きしたいと思いますし、この路線に対

して除雪をどのように進められているのかお聞きしたいと思います。
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議長（大谷内義一）

 建設課長井下勉君

建設課長 (井下勉) 
 久田議員にお答えします。路線数のお尋ねがございましたが、路線数は今わ

かりませんので、延長でお答えさせていたただきたいと思います。能登町の全

体の延長５５０㎞ございます。その中で、約７０％にあたります３８０㎞を除

雪をいたしております。そこで除雪の進め方ということでございますが、これ

は、今、合併いたしまして３町といいますか、３つの除雪の方法があったのか

なあというふうに思っております。そこで能登町としていろいろ協議をいたし

ました。そんな中で３８０㎞を全線パトロールして、それぞれの路線を確保す

るのは、業者に連絡するのは相当の時間を要するということであります。そこ

で、役場、そして業者との信頼そのものを大事にして除雪するのは、業者の１

０ｃｍ以上になったときの判断でお願いをするという方法をとっておるところ

であります。議員各位にもいろいろ苦情等のお話があると思いますが、ご理解

をいただいてこの冬季間を乗越えて生きたいと考えておりますので、またよろ

しくご指導ください。よろしくお願いいたします。

２２番 (久田良平) 
 通学、通園の路線は何路線あるんですか。町道全体５５０㎞のうちの通学通

園路線、例えば、中学校は病院のところから学校までが１路線と仮定するなら、

そういう路線が何路線あるんですか。

建設課長 (井下勉) 
 大変申し訳ありませんが勉強不足でありまして、即調べてご連絡させていた

だきます。申し訳ありません。

２２番 (久田良平) 
はい、議長

議長（大谷内義一）

２２番久田君

２２番 (久田良平) 
 そうゆう現状を把握されていないとなれば、いわゆる、今住民課長ですか、

住民課ですか、学校は、学校教育だし、幼稚園はいわゆる住民課でされておる
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わけですか。その辺の実態を把握されているんですか。なぜ私こういうことを

聞くかというと、いわゆる建設課長が言われたように、いわゆる業者の判断で

除雪をさせるんだと、業者で判断してもらうんだというがになれば、例えば、

１０ｃｍで出動するところもあるんだろうし、１５ｃｍで出動するところもあ

るんだろうし、私わかりませんよ、そうゆう規定を作ってあるのかないのかと

いうことも聞きたいし、まったくいわゆるその通園、幼稚園です。先ほど山本

議員が言われたようにですよ、弱者がいわゆる小さい園児が、長靴もはまるよ

うな通園路線もあるわけですよね。通園されていることもあるわけや、１２月

から１月まで雪が降ってもただの一回も除雪していない通園通学路があるわけ

なんです。そうようものの現状を把握しておるんですかということをお聞きし

たいんです。特に園児は、親御さんが手を引かれたり、また、おじいちゃん、

おばあちゃんが、幼稚園まで送り迎えされるわけですね。ましてそこに車が通

るというがになれば、大変危険なそれこそ、安心安全では無くなるわけですね。

安心して通園出来なくなります。じゃ、学校、幼稚園をお休みにしなさいとか、

ということで、家でたくさん子守されていることもでてくるわけですよ。その

辺の実態は把握されているんですか。私それをお聞ききしたいんです。その辺

の実態を把握されているのか、把握されていないのか。 
 
議長（大谷内義一） 
 健康福祉課長中口憲治君 
 
健康福祉課長 (中口憲治) 
 久田議員の質問にお答えいたします。私の管理しているのは保育所でござい

ます。保育所では基本的には、父兄の保護者の方に玄関口までおくっていただ

いて、それから迎えにきていただくというかたちをとっております。それで除

雪に関しての路線のことですが、路線はどうしても建設課にお任せしていると

いうことです。ただし構内に関しましては、いろんな場所があります。構内も

道路から距離がある場合もございますし、道路に直面している施設もございま

す。道路に直面していないそういう施設に関しましては、道路を除雪している

時のその業者さんなり、町の除雪車にお願いしまして、その時に随時通ったと

きに除雪して下さいというかたちをとつております。また海岸線に今年はけっ

こう雪が降りました。普通ならば雪が山沿いに降っても海岸線の保育所は全然

なっともないですが、そういうときは、まつたく言ってありませんので、保育

所の所長から事前に除雪をお願いしたいというかたちで連絡がきましたらすぐ

除雪を建設課にお願いして除雪をしております。以上でございます。 
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議長（大谷内義一） 
 ２２番久田君 
 
２２番 (久田良平) 
 中口課長にお聞きするんですけど、そうゆう保育所の所長から、そうゆう苦

情はなかったんですか。それともう１点建設課長にお聞きするんですけど、例

えば、業者がそこに委託されているんだと、何センチ以上の規定がかるんだと

いうならば、その規定も教えてほしいし、もしその委託されている会社に機械

が故障されていたんだと、そのあいだ１ヶ月も２ヶ月ちかくもほうつてあった

んだということが、事実あったんですか無かったんですか。それもお聞きしし

たいと思います。機械が故障して、その業者が路線を委託されていたけれど除

雪できなかったという事実があるか無いかだけをお聞きします。 
 
議長（大谷内義一） 
 健康福祉課長中口憲治君 
 
健康福祉課長 (中口憲治) 
 久田議員の質問にお答えいたします。苦情というよりも、雪は一斉に降るも

のです。そうしますと、一斉に道路を除雪基本的にあけておりますので、すぐ

建設課へ連絡しても、そこへはすぐに行けないと、例えば１路線重機があいた、

終わった時点でまわしますというかたちでなっております。ですから、すぐ来

て欲しいと言うそのときには、午前中に来て欲しいと言われても午後になると

言うことはございます。そうゆう程度のことだと思います。 
 
議長（大谷内義一） 
 建設課長井下勉君 
 
建設課長 (井下勉) 
 先程の路線数が今わかりましたので２７０路線でございます。それから通学

路の事に対しての意味でありますが。まず、老若男女あるいは、通園する幼稚

園のお子さんのお話ですが、これについての対策はですね、除雪をするあるい

は消雪をするというような、道路造りにも問題があるのかなあというふうに思

いますが、通学路で一般の歩道というのは、県道が主でありますが、それにつ

いても除雪をしておるわけですが、その確保については、できるだけ早期にし

たいというふうに思っておりますし、そんなふうに心がけておるつもりでござ

います。そういうことでご理解を頂きたい。ただ、機種が故障し１ヶ月も除雪

11



をしなかったのかというお尋ねもございましたが、私は、そんな１ヶ月もほお

っておいたというなことも聞いておりませんし、依頼をしてありますので、そ

んなような報告というのは聞いておりません。そういうことでお願いします。 
 
２２番 (久田良平) 
 出動のことで、何センチ降ったら出るとかということは。内規があるなら教

えてください。 
 
建設課長 (井下勉) 
 それは、除雪対策というか、除雪計画がございまして、能登町では１０㎝以

上ということになっております。先程、久田議員がおっしゃいましたが、１０

㎝で出るのかということ、あるいは、１５㎝になって出る方のおいでると思い

ますが、１０㎝が規定でございます。１０㎝以上ということでございますので、

柳田は従来どおり１５㎝ぐらいになると出動しております。 
 
議長（大谷内義一） 
 ２２番久田君 
 
２２番 (久田良平) 
 課長が今そういうもは実態を把握していないと言われたのですけど、特に私

は風評で聞いております。いわゆる、機械が故障してその路線を受け取ったけ

れど、除雪はできなかったと、新たに違った会社の除雪車が来て、除雪をして

いるのを現実私も見ております。だからそういうことをないようにして、とに

かく園児が安心で安全で通えるような除雪対策を特にして下さい。特に能登町

長の公約じゃございませんけど、公平公正で除雪を行ってほしいですし、文句

のあるところは３回も４回もすると、文句の言わないところは１回もしないと、

こういうことのないようだけして除雪をしてください。それだけお願いして、

私の質問を終わります。 
 
議長（大谷内義一） 
 ほかにありませんか。質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 
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討  論 
 
議長（大谷内義一） 
これから討論を行います。 
討論はありませんか。 

 
（なしの声） 
 

議長（大谷内義一） 
討論なしと認めます。 
これで討論を終わります。 

 
 

採  決 
 

議長（大谷内義一） 
これから採決をいたします。お諮りします。 

報告第１号専決処分の承認を求めることについてを採決いたします。報告第

１号は、報告のとおり決定することに賛成する諸君の挙手を求めます。 
 

（賛成者挙手） 
 
ありがとうございました。挙手全員であります。よって報告第１号は、報告

のとおり承認されました。 
次に、議案第１号平成１７年度能登町一般会計補正予算を採決いたします。 
議案第１号は、原案のとおり決定することに賛成する諸君の挙手を求めます。 
 

（賛成者挙手） 
 
ありがとうございました。挙手全員であります。よって議案第１号は、原案

のとおり可決されました。 
 
次に、議案第２号「平成１７年度新世代地域ケーブルテレビ施設整備事業伝

送路工事請負契約について」の議決の一部変更について、議案第３号「第２多

目的交流センター建設工事請負契約について」の議決の一部変更について、議

案第４号「平成１７年度能登町立松波小学校大規模改造第２期工事請負契約に
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ついての議決の一部変更についてまでの３件を一括して採決いたします。 
議案第２号から議案第４号までの３件は、原案のとおり決定することに賛成

する諸君の挙手を求めます。 
 

（賛成者挙手） 
 
ありがとうございました。挙手全員であります。よって議案第２号、議案第

３号、議案第４号は、原案のとおり可決されました。 
 
以上で、本臨時会に付議された議件は全部終了いたしました。 
ここで、持木町長から発言を求められておりますので、これを許します。 

町長持木一茂君 
 
 

（町長挨拶） 
 
 
町長（持木一茂） 
 平成１８年第１回臨時会の終わりにあたりまして、一言ご挨拶申し上げます。

議員各位におかれましては、慎重なご審議を賜り、提出案件を原案どおり承認

可決いただきまして、誠にありがとうございます。町財政を取り巻く情勢は、

依然として厳しい中、今回の大雪は町財政をさらに苦しくしている現状ですが、

町民のライフライン確保は最も必要で、かつ重要なものであり、今後とも万全

な体制で臨んでいく考えであります。議員各位のご理解と、ご支援を賜ります

ようお願いいたします。本日は、どうもありがとうございました。 
 
 

（閉 議・閉 会） 
 
 

議長（大谷内義一） 
これをもちまして、平成１８年第１回能登町議会臨時会を閉会いたします。 

どうも皆さんご苦労さんでございました。 
  
 

閉会 午前１１時４２分 
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上記、会議の経過を記載し相違ないことを証するため、ここに署名する。

平成１８年１月２７日

能登町議会議長  大谷内 義一

署名議員 鍛治谷 眞一

署名議員 谷上 幸男
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